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Среди наиболее значи�
мых — проект закона "О
предельных максимальных
ценах (тарифах) на работу
по проведению территори�
ального землеустройства в
отношении земельных
участков, предназначенных
для ведения личного под�
собного, дачного хозяй�

ства, огородничества, са�
доводства, индивидуально�
го гаражного или индивиду�
ального жилищного строи�
тельства". В проекте уста�
навливаются предельные
размеры расценок на ме�
жевание в рамках Закона "О
дачной амнистии". Такая
мера не позволит предпри�

нимателям, проводящим
эти работы, завышать цены
при проведении межевания
земельных участков.

Депутаты обсудили уточ�
нения, вносимые в порядок
определения размера суб�
венций из областного бюд�
жета на финансирование
деятельности администра�
тивных комиссий, порядок
подачи уведомлений о про�
ведении митингов, шествий
и демонстраций, порядок
выплат пособий опекунам и
приемным родителям, мно�
гие другие вопросы.

Особый интерес депута�
тов вызвал законопроект "О
запрете на территории Ор�

ловской области деятельно�
сти по организации и прове�
дению азартных игр". Пред�
седатель комитета по бюд�
жету, налогам и финансам
облсовета М.А. Межнев со�
общил, что сегодня в облас�
ти таким видом деятельнос�
ти занимаются 36 налого�
плательщиков. Это индиви�
дуальные предприниматели,
а также общества с ограни�
ченной ответственностью.
Согласно российскому зако�
нодательству организацией
и проведением азартных игр
могут заниматься лишь двое
из них. Все остальные с 1
июля должны прекратить
свою деятельность. Потери

налоговых поступлений в
бюджет составят 7 милли�
онов рублей, что, по мнению
специалистов, не будет
иметь серьезного значения.
В ряде областей, в частнос�
ти, в Белгородской и Кур�
ской, соответствующие за�
конодательные акты уже
приняты. Депутаты Орлов�
ской области решили, что
данный законопроект необ�
ходимо принять 29 июня
сразу в двух чтениях.

Вернулись на заседании
президиума и к вопросу об
оказании социальной помо�
щи детям войны. Председа�
тель областного Совета на�
родных депутатов И.Я. Мо�

сякин подчеркнул, что эта
проблема рассматривалась
и предыдущим созывом
облсовета. Но Правитель�
ство РФ предложение о до�
полнительных выплатах
тем, чье детство пришлось
на суровые военные годы,
отклонило. Теперь с анало�
гичной инициативой высту�
пил депутат Государствен�
ной Думы А.В. Скоч. Плани�
руется, что финансирова�
ние данной программы ля�
жет пополам на федераль�
ный и региональный бюд�
жеты. Депутаты Орловского
областного Совета решили
инициативу поддержать.

Соб. инф.

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ

В минувшую пятницу состоялось заседание

президиума областного Совета народных

депутатов. Депутаты обсудили почти

двадцать законопроектов, которые

планируется рассмотреть на предстоящей

сессии облсовета. Она состоится 29 июня.

ДЕНЬГИ ДЛЯ ЖКХ
На совете Госдумы

решено рассмотреть

в первом чтении за+

конопроект о Фонде

содействия рефор+

мированию ЖКХ.

Его основная задача —
помочь избавиться от
ветхого, аварийного жи�
лья и переселить россиян
в нормальные современ�
ные, благоустроенные
квартиры. Второе на�
правление деятельности
фонда — обеспечение ка�
питального ремонта жи�
лья.

По словам первого ви�
це�премьера правитель�
ства Дмитрия Медведева,
объем Фонда содействия
составит 250 млрд. руб�
лей: 100 миллиардов бу�
дет направлено на пере�
селение граждан из ава�
рийного жилья, 150 мил�

лиардов — на финансиро�
вание капитального ре�
монта. 

Фонд будет действо�
вать до 2012 года. К этому
году, считает Д. Медве�
дев, "мы должны спра�
виться с задачей по ре�
формированию ЖКХ". 

МРОТ И ШТРАФЫ
Совет Федерации ут+

вердил принятые Гос+

думой изменения в

Кодекс об админист+

ративных правонару+

шениях.

Речь идет об отмене
привязки штрафов к мини�
мальному размеру оплаты
труда (МРОТ). Штрафов
меньше 100 рублей теперь
не будет. Что касается
максимальных "ставок",
для юридических лиц
штраф не должен превы�
шать 1 млн. рублей, физи�
ческих — 5 тыс. рублей,

должностных лиц — 500
тыс. рублей. 

Касаются эти поправки
почти каждого четвертого
россиянина. По данным
Росстата, в 2006 году бы�
ло совершено 37 милли�
онов административно�
правовых нарушений.

ФЛОТ, ДА НЕ ТОТ...
Как заявил первый
вице+премьер прави+
тельства Сергей Ива+
нов, стратегия разви+
тия морской деятель+
ности России до 2020
года находится на за+
вершающем этапе
разработки.

Её авторы, похоже, зна�
ют, как вернуть нашей
стране статус великой
морской державы. Вопрос
стоит очень остро, ведь
последние 10 — 15 лет в
России практически не
спускались на воду новые
гражданские суда, не мо�

дернизировались прича�
лы. По словам С. Иванова,
"у нас почти не осталось
собственного торгового
флота. Сегодня под рос�
сийским флагом ходит
примерно около трети ко�
раблей, построенных на
отечественных верфях". А
отсутствие эффективной
системы регулирования
грузопотоков через рос�
сийские порты оборачива�
ется многомиллиардными
убытками. 

По указу президента
образована объединенная
судостроительная корпо�
рация, которая позволит
сосредоточить интеллек�
туальные, производствен�
ные и финансовые ресур�
сы на реализации совре�
менных проектов. А Госду�
ма в первом чтении приня�
ла закон о морских портах. 

По материалам 

деловой прессы.

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

Все соревновавшиеся работали
рядом друг с другом, по периметру
строящейся кирпичной вставки до�
ма, которая скоро соединит панель�
ные "крылья" многоэтажки. Посколь�
ку каждый из этих десяти участков
имел свои особенности, а каменщи�
ки должны были состязаться в рав�
ных условиях, то конкурсная комис�
сия  за полчаса до начала состязания
прошла по размеченным "захваткам"
и поставила коэффициенты сложно�
сти предстоящей работы  — от 0,9 до
1,5.    Участникам  еще раз напомни�
ли об условиях конкурса, дали реко�
мендации по технологии и посовето�
вали работать спокойно, уверенно,
как они это умеют делать, ведь они
признаны лучшими в своих подраз�
делениях.  

Пожелать участникам конкурса ус�
пеха приехали генеральный дирек�
тор ОАО "Орелстрой" В.В. Соболев,
другие руководители "Орелстроя" —
этой самой крупной строительной
организации области, которая сей�
час насчитывает почти 6 тыс. чело�
век. Открывая торжественный ми�
тинг, В.В. Соболев сказал, что кон�
курсы профессионального мастер�
ства становятся хорошей традицией
в  этом акционерном обществе.  Не
так давно проходил конкурс среди
штукатуров, а сейчас — среди камен�
щиков, профессия которых становит�
ся все более востребованной. Гене�
ральный директор ОАО "Орелстрой"
напомнил, что за два с половиной ча�
са конкурса штукатуры выполнили
дневную норму. Он не сомневался,
что каменщики достигнут не менее
высоких результатов, ведь это пока�
зывало, что резервы повышения про�
изводительности труда, повышения
качества работы в ОАО "Орелстрой"
— огромные.  В.В. Соболев уточнил:
"Наша цель — не  снять сегодняшние
расценки, не  увеличить  нормы.
Цель — сделать все, чтобы строите�
ли смогли больше выработать, а
следовательно,  получить более вы�
сокую зарплату, больше принести
пользы "Орелстрою", городу, всей
области". 

Кстати, сегодня зарплата в сред�
нем по "Орелстрою" составляет
12300 рублей. Как сказал генераль�
ный директор, есть прямое указание
губернатора области Е.С. Строева
довести ее в 2007 г. до 15000 рублей,

а до конца 2008 г. — до 20000 рублей.
И эта задача будет, несомненно, вы�
полнена.

И вот закипела работа. По внеш�
нему виду было трудно понять, на�
сколько волнуются участники. О  на�
кале состязания можно судить, на�
верное,  по такому примеру: один
участник, быстро начавший  класть
кирпичи, недостаточно внимательно
перед этим посмотрел чертеж, и ему
пришлось разбирать уже выложен�
ные несколько рядов и все делать за�
ново. Он потом попытался навер�
стать упущенное время и   показал
хороший результат. Но, увы, не во�
шел в тройку победителей, хотя мог
бы… 

Члены конкурсной комиссии во
главе с председателем начальником
отдела  жилищного строительства
ОАО "Орелстрой" М.Г. Ноздриным в
ходе состязания внимательно  оце�
нивали все нюансы работы  камен�
щиков,  количественные и качествен�
ные параметры.  И когда после двух
часов конкурса прозвучала команда:
"Работу закончить", они специальной
линейкой скрупулезно измеряли

объем кирпичной кладки каждого
участника.  Мне удалось присутство�
вать при подведении итогов практи�
ческой части конкурса в вагончике,
на котором было написано: "Штаб
строительства микрорайона "На�
угорский".  И я убедилась, с каким
вниманием, уважением к работе уча�
стников подводились результаты. На
первое место, бесспорно, вышел ка�
менщик Мценского СМУ Н.И. Дуда�
рев, набравший самые высокие бал�
лы за объем, качество выполненной
работы и соблюдение требований ох�
раны труда. На второе — И.А. Ларю�
хин из строительно�монтажного уп�
равления №3, на третье — О.Г. Ряза�
нов из строительно�монтажного уп�
равления №10.

Конечно, сами победители об
этом пока не знали. Немного отдох�
нув и перекусив в буфете (организа�
торы конкурса заранее позаботились
о бутербродах с минеральной во�
дой),  участники направились в штаб
строительства микрорайона на тео�

ретическую часть конкурса. В теории
они все оказались сильны, и поэтому
общие результаты конкурса не изме�
нились.

И вот пришло время для торжест�
венной церемонии награждения.
Диплом 1�й степени за победу в кон�
курсе и премию 7 тыс. рублей В.В.
Соболев вручил Н.И. Дудареву.  Ни�
колай Иванович потом рассказал
журналистам, что работает каменщи�
ком уже больше 20 лет. Он не сумел
нам объяснить, за что любит эту
сложную профессию, просто расте�
рялся от непривычного внимания.
Сказал только, что каждое утро его
тянет на эту работу и что он не мыс�
лит себе другого занятия. А первые
шаги в этой профессии он сделал в
армии. Диплом 2�й степени и премия
5 тыс. рублей были торжественно
вручены И.А. Ларюхину. Диплом 3�й
степени с премией 3 тыс. рублей —
О.Г. Рязанову. Всем другим участни�
кам конкурса были вручены благо�
дарственные письма от руководства
ОАО "Орелстрой" и премии в сумме 1
тыс. рублей.

Конкурсы профмастерства — это
часть большой работы в ОАО "Орел�
строй" по  повышению престижности
строительных профессий,  привлече�
нию молодежи в эту отрасль. А если
вспомнить и о других моментах, про�
звучавших недавно на годовом со�
брании акционеров этого ОАО: о су�
щественном увеличении  зарплаты и
дивидендов,  о выплате стипендий
учащимся лицея №2, готовящего
специалистов строительных профес�
сий, о вручении нагрудного знака
"Заслуженный строитель ОАО "Орел�
строй" с премией 10 тыс. рублей и
обещанной добавкой к будущей пен�
сии, то складывается цельная карти�
на. В "Орелстрое" ценят хороших ра�
ботников, помогают профессиональ�
но вырасти и заботятся об их благо�
получии.

Л. ОРЛОВА.

На правах рекламы.

РЕКОРДЫ 
ОРЛОВСКИХ КАМЕНЩИКОВ

В минувшую субботу на од+

ной из стройплощадок  нового

микрорайона "Наугорский"

работа шла поистине стаха+

новскими темпами. Здесь на

строительстве дома №6 по ул.

Картукова  проходил  конкурс

профессионального мастер+

ства среди каменщиков ОАО

"Орелстрой". И почти все из

десяти участников за два часа

работы выполнили дневную

норму при отличном и хоро+

шем качестве. Вот это  насто+

ящее мастерство!  
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Начало на 1�й стр.).

С юбилеем работников ми�
грационной службы тепло по�
здравил губернатор Е.С. Стро�
ев. Вместе с ним на  сцену вы�
шли другие почетные гости:
председатель областного Со�
вета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный феде�
ральный инспектор в Орлов�
ской области В.В. Кабанов,
мэр г. Орла А.А. Касьянов, за�
меститель председателя Ор�
ловского горсовета М.В. Вдо�
вин. Егор Семенович Строев
подчеркнул особый характер
работы этой службы. Страна
стала возрождаться экономи�
чески, создавать институты
власти, которые востребова�
ны временем и обстоятельст�
вами. Много русских людей,
которые остались жить за гра�
ницей, чувствуют себя оби�
женными, униженными и хоте�
ли бы вернуться на Родину, в
Россию.  Раньше был так про�
писан закон, что сделать это
было непросто. Вот почему,
как сказал Е.С. Строев, мы на�
стаивали на принятии более
льготного закона о переселе�
нии соотечественников. 

Прежде, когда уже завер�
шался советский период жиз�
ни страны, в Орловской обла�
сти была организована акция
"Выбираем деревню на жи�
тельство", подхваченная в
других регионах. Тогда в год на
Орловщину приезжали до 30
тыс. человек.  Районные влас�
ти не всегда справлялись с по�
током переселенцев. Тогда в
районах строилось жилье, ре�
шались вопросы с трудоуст�
ройством.  Но случилось так,
что даже коренным россиянам
в последние годы было трудно
с местами для работы. А люди

все равно помнят о своей  Ро�
дине, хотят приехать. И вот в
новой, возрождающейся Рос�
сии было принято решение:
чем больше людей к нам при�
едут, тем лучше будет для ко�
ренной России. Мы должны
сделать все, чтобы тепло при�
нять этих людей. И ни в коем
случае не допускать по отно�
шению к ним даже нотки не�
приятия, не создавать дис�
комфорта.  Нужно помнить,
что когда�то смелые и энер�
гичные люди отвечали на все�
возможные призывы и уезжа�
ли осваивать далекие уголки
великой страны.  Сегодня их
собирает Родина. У них много
вопросов: есть ли подъемные,
скоро ли оформят документы,
дадут ли им пенсию, а дальше
— будет ли работа, жилье?  Так
вот, что касается оформления
документов и пенсий — это
прямое и благородное дело
миграционной службы.  И чем
скорее она будет справляться
с этой задачей, тем лучше бу�
дет для всех. 

Что касается другого во�
проса — с жильем, квартирой,
то это всегда непростой во�
прос. Е.С. Строев сказал, что
когда он встречается с руко�
водством Федеральной миг�
рационной службы в Москве,
то всегда поднимает тему и
выделения денег на строи�
тельство жилья для наших со�
отечественников�переселен�
цев. И самим, конечно, нужно
больше строить.  Известно,
что жилищное строительство в
г. Орле в последнее время ста�
ло вестись более энергично.
Е.С. Строев рассказал на тор�
жественном собрании, что как
раз в этот день он принимал
молдавскую делегацию  во
главе с бывшим президентом

П.К. Лучинским. Подписано
соглашение, в соответствии с
которым крупная молдавская
строительная организация по�
строит в Орле 100 тыс. кв. м
жилья. Это станет весомым
добавлением к  150 тыс. кв. м,
построенным силами ОАО
"Орелстрой", к жилью, возве�
денному другими строитель�
ными организациями области.
Важно и то, что запущен меха�
низм ипотечного жилищного
кредитования. А вслед за жи�
лищным надо будет решать
вопрос с трудоустройством.
Недавно на ярмарке инвести�
ций в Орле, в которой участво�
вали крупные промышленни�
ки, аграрии,  стало известно,
что они собираются вложить в
развитие экономики Орлов�
щины 43 млрд. рублей. Это че�
тыре бюджета области. Нали�
цо мощная тенденция увели�
чения капиталовложений в
развитие производства. Зна�
чит, будут новые рабочие мес�
та.

А затем ведущие огласили
указ губернатора о награжде�
нии почетными грамотами и
премиями ряда сотрудников
УФМС РФ по Орловской обла�
сти. На собрании были вруче�
ны также почетные грамоты с
премиями от областного Со�
вета народных депутатов, ад�
министрации г. Орла и город�
ского Совета народных депу�
татов. Работников миграцион�
ной службы с юбилеем  по�
здравили  руководители пра�
воохранительных органов об�
ласти, предприятий, которые
от имени своих коллективов
выразили работникам УФМС
большую признательность за
их труд. 

Людмила СТАВЦЕВА.

СЛУЖБА 
С  ОСОБЫМ ХАРАКТЕРОМ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Ветерану органов государственной

безопасности Д.С. Кречетову
Уважаемый Дмитрий Семенович!
Руководство, личный состав, совет ветеранов Уп�

равления ФСБ   России по Орловской области сер�
дечно поздравляют вас с юбилеем — 85�летием со
дня рождения.

В девятнадцатилетнем возрасте вы с оружием в
руках встали на защиту своей Родины, участвовали в
кровопролитных сражениях с фашистскими захват�
чиками под Москвой и Сталинградом, неоднократно
были ранены и до сего времени как напоминание о
той страшной войне носите пулю под сердцем.

Более четверти века своей жизни вы отдали за�
щите Отечества в рядах органов государственной
безопасности, где проявили высокие качества чеки�
ста — безграничную преданность и любовь к Родине, высокий профессионализм,
бдительность, кристальную честность, самоотверженность и героизм при выпол�
нении задач по обеспечению национальных интересов страны.

И сейчас, находясь на заслуженном отдыхе, вы активно участвуете в ветеран�
ском движении, много внимания уделяете патриотическому воспитанию молоде�
жи.

Желаем вам, Дмитрий Семенович, крепкого здоровья, долгих и счастливых лет
жизни, семейного благополучия, добрых и надежных друзей.

ОБ АЗАРТНЫХ ИГРАХ И О ВЫПЛАТАХ ДЕТЯМ ВОЙНЫ

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Одним из приоритетных направлений дея�
тельности МЧС является проведение целенап�
равленной работы по недопущению массовой
гибели людей в пожарах. С этой целью регу�
лярно проводятся проверки организации про�
тивопожарной безопасности в социально зна�
чимых учреждениях, ведется строгий контроль
за наличием средств пожаротушения. Реже
стали возникать вопросы исправности элек�
тросетей и оборудования, технического состо�
яния путей эвакуации людей.

На организацию противопожарной безопас�
ности социально важных объектов регулярно
выделяются значительные финансовые сред�
ства из областного и местных бюджетов. 

Не менее важным является обеспечение
безопасности граждан на водных объектах. По
сравнению с аналогичным периодом 2006 года
число погибших на водоемах снизилось. Ос�
новными причинами гибели людей являются
купание в нетрезвом виде, в необорудованных
и не отведенных для этих целей местах, а так�
же нахождение в воде детей без сопровожде�
ния взрослых.

В целях обеспечения безопасности людей
на водных объектах, охраны общественного
порядка ГУ МЧС России по Орловской области
совместно с УВД области организовано около
100 рейдов и патрулирований. Для улучшения
работы спасателей в область поступила новая
техника.

Значительная работа по подготовке пляжей
и летних бассейнов в оздоровительных лаге�
рях организована управлением образования и
молодежной политики области.

Реализация программы "Безопасность лю�
дей на водных объектах на 2007—2011 гг." по�
зволит в предстоящий период обеспечить спа�
сательные подразделения современными
средствами спасения и с большей эффектив�
ностью реагировать на происшествия на вод�
ных объектах.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губер�
натор подчеркнул, что предупреждение пожа�
ров, сохранность жизни людей на воде — это
совместная задача МЧС и всех органов власти.
Наряду с оснащением подразделений МЧС но�
вой техникой, усилением контроля за противо�
пожарной безопасностью объектов необходи�
мо повышать культуру граждан по обращению
с огнем и пребыванию на водоемах, заблаго�
временно проводить разъяснительную работу
среди детей. Санитарным службам следует
тщательно следить за качеством воды и состо�
янием местности, прилегающей к местам ку�
пания.

Третьим на заседании был рассмотрен

вопрос "О работе областного государ+

ственного унитарного предприятия "Сана+

торий "Дубрава".

По информации директора, главного врача
ОГУП "Санаторий "Дубрава" С.А.Фомина, уч�
реждение оказывает многопрофильную сана�
торно�курортную помощь жителям области и
других регионов РФ. За период 2004—2006 го�
дов здесь укрепили свое здоровье 11 тысяч че�
ловек, 4,5 тысячи из которых — льготные кате�
гории граждан.

Оснащение "Дубравы" современным меди�
цинским оборудованием позволяет оказывать
пациентам необходимое физиотерапевтичес�
кое, медикаментозное лечение, а также лече�
ние традиционными методами с широким при�
менением местных природных факторов — ми�
неральной воды и хотынецкой лечебно�торфя�
ной грязи.

Высокий уровень организации отдыха и ле�
чения граждан неоднократно был отмечен дип�
ломами и грамотами, что сделало санаторий
одним из лучших в Центральной России.

Подводя итоги обсуждения, Е.С.Строев
подчеркнул, что доступность, эффективность
лечения в санатории "Дубрава", возможность
льготных категорий граждан поправить здесь
свое здоровье являются конкретным приме�
ром успешной реализации приоритетного на�
ционального проекта "Здоровье".

Строительство нового корпуса санатория и
планомерная реконструкция существующих
корпусов позволят значительно повысить чис�
ло отдыхающих и уровень комфорта для них.

Следует продолжать работу по дальнейше�
му совершенствованию профессиональной
подготовки работников санатория, расширять
спектр медицинских услуг, приобретать новое
современное лечебно�диагностическое обо�
рудование.

"Перспективное развитие санатория повы�
сит его конкурентоспособность. Но главное —
будет обеспечиваться защита самого главного
ресурса — здоровья людей. Это и есть основ�
ная задача приоритетных национальных про�
ектов, направленных на сбережение россий�
ского народа", — подчеркнул губернатор.

Пресс�служба губернатора.

ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

ЛАКОКРАСОЧНАЯ 
ПРОДУКЦИЯ
в широком

АССОРТИМЕНТЕ

ЛИНОЛЕУМ, КОВРЫ,
КОВРОВОЕ ПОКРЫТИЕ,

ЛАМИНАТ

ТОВАРЫ для

ЛАНДШАФТНОГО ДИЗАЙНА,

РАСТЕНИЯ горшечные и

для открытого грунта,

БАССЕЙНЫ и ФОНТАНЫ

ГАЗОНОКОСИЛКИ,
ТРИМЕРЫ,

МОТОКУЛЬТИВАТОРЫ,
ТАЧКИ САДОВЫЕ,

ЕМКОСТИ для воды и 
канализационные

ЦЕМЕНТ М500 от ПРОИЗВОДИТЕЛЯ, прямые поставки, 50 кг = 240 руб. 00 коп.

СПЕЦЦЕНА!!!
ГИПСОКАРТОН

огнестойкий,
влагостойкий.

Элементы пола,
крепеж, смеси,

ГИПСОВОЛОКНО

РЕЗКА В
РАЗМЕР

АРМАТУРА,
КРУГ,

ШВЕЛЛЕР,
ТРУБА:

стальная,
оцинкованная,

профильнаяСПЕЦЦЕНА!!!

СТРОИТЕЛЬНЫМ и РЕМОНТНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ при покупке ГИПСОКАРТОНА —
МЕБЕЛЬ И АКСЕССУАРЫ

для ванной комнаты,

САНТЕХНИКА, ЗЕРКАЛА

Пластик строительный,
ПОЛИКАРБОНАТ СОТОВЫЙ,
стеклопластик ОРГСТЕКЛО,

ПЛАСТИК

ВЫТЯЖКИ кухонные,

ШКАФЫ+КУПЕ,

АРКИ  межкомнатные

ВСЕ ВИДЫ КРЕПЕЖНЫХ ИЗДЕЛИЙ (оптом и в розницу), СТЕКЛО оконное (резка в размер),
СТЕКЛОБЛОКИ, ДВЕРИ и ОКНА из ПВХ, ЖАЛЮЗИ, ДВЕРИ�СЕЙФЫ. Тел. 47+78+98.

(Лесоторговая)
ул. Городская, 98,

(84862) 47+65+65, 750+711, 751+232, 

www.baza+torg.ru, без перерыва и выходных, с 8.00 до 19.00,
воскресенье — с 8.00 до 17.00.

ОПТ — РОЗНИЦА — КРЕДИТ — КРЕДИТНАЯ КАРТА

МУП "БАЗА 
"СТРОИТЕЛЬНЫЕ ТОВАРЫ"
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